

RAUO-2013-001

Nouvelle choquante: Défibrillateur automatisé externe (DAE)

Problème : Le manque de défibrillateurs automatisés externes dans les résidences universitaires.

Solution: Acheter cinq défibrillateurs automatisés externes et les placer dans chaque résidence: un au complexe résidentiel, un au 100 Thomas-Moore, un à Hyman-Soloway et un à Leblanc.

Avantages: Une personne qui subit un arrêt cardiaque a plus de chance de survivre en utilisant un DAE. En effet, chaque minute que cette personne passe sans être traité par défibrillation, sa chance de survie diminue de 7 à 10 pour cent par minute. Et, vu le nombre de personnes qui vivent dans les résidences et surtout ceux qui vivent au complexe universitaire, l'ARUO encourage vivement l'installation des DAE tout autour.

La présence de plusieurs DAE sur le campus ne peut être que bénéfique à la communauté en général. Celui de Thompson, par exemple, peut éventuellement être utilisé en cas d'urgence sur la terrasse de Morisset ou à la bibliothèque.

Coûts: Il est nécessaire d'acheter un défibrillateur automatisé externe. Ce dernier coûte 1500 dollars à COSTCO. Il peut être acheté à d'autres endroits. Étant conscient du prix, l'ARUO demande l'achat d'un DAE pour le complexe universitaire le plus tôt possible vu la forte concentration de résidents et les quatre autres défibrillateurs seront achetés dans les années à venir.

RAUO-2013-001

Shocking: Automated External Defibrillator (AED)

Issue: The lack of automatic external defibrillators in residence.

Proposal: To purchase five AEDs to be placed in each residence; one in the residence complex, one at 100 Thomas-Moore, one at Hyman-Soloway, one at Thompson and one at Leblanc.

Benefits: A person in cardiac arrests has a much greater chance of survival when an AED is used. For every minute that a person in cardiac arrest goes without being successfully treated by defibrillation, the chance of survival decreases by 7-10 percent per minute. Given the high volume of people that live in residence, especially in the residence complex, the RAUO strongly encourages the installation of AEDs around residence.

The presence of more AEDs on campus can only ever been seen as beneficial to the community in general. The one at Thompson, for example, could be potentially used if anything happed on the Morisset terrace or in the library.

Costs: An automated external defibrillator needs to be purchased. An AED costs \$1500 at Costco. They can also be purchased at a variety of other locations. Cognizant of the price of AEDs, the RAUO requests that one AED is purchased for the residence complex as soon as possible, given that it has the highest concentration of residents, and the other four AEDs be purchased in the years to come.